
Лазеры по-украински
Мэр Славутича высоко оценил технологии «ЕДАПС-Лазер» 
и предложил компании сотрудничество в реализации 
проекта «Социальная карта жителя Славутича»

26 декабря 2011 г. мэр Славутича 
Владимир Удовиченко посетил 
предприятие «ЕДАПС-Лазер»
(г. Славутич; производство 
лазеров и лазерных систем, 
партнер консорциума 
«ЕДАПС»). Сотрудники 
предприятия организовали для 
градоначальника экскурсию по 
производственному корпусу. 
Мэру продемонстрировали 
последовательность выполнения 
технологических операций: 
участок изготовления оптических 
элементов, разработки и 
изготовления твердотельных 
лазеров, электронных плат, 
вакуумного напыления 
оптических элементов, слесарный 
и металлорежущий участки, 
а также отдел сборки готовой 
продукции. Еенеральный 
конструктор предприятия 
«ЕДАПС-Лазер» Георгий 
Сидоров продемонстрировал 
Владимиру Удовиченко работу 
многофункционального 
персонализационного устройства 
М-202 -  оборудования для 
лазерной гравировки и 
электронной персонализации 
идентификационных документов. 
В режиме реального времени 
мэру был показан процесс 
персонализации ID-карты. 
«Основной продукт 
предприятия «ЕДАПС-Лазер»
-  это многофункциональные 
устройства для персонализации 
идентификационных 
документов», -  рассказал мэру 
Славутича директор предприятия 
«ЕДАПС-Лазер» Владимир 
Возный. По его словам,

потенциальные заказчики по 
всему миру дали украинской 
продукции самую высокую 
оценку, а Украина вошла в 
мировую элиту производителей 
персонализационного 
оборудования.
Владимир Возный рассказал, 
что преимущество предприятия 
«ЕДАПС-Лазер», по 
сравнению с иностранными 
конкурентами, состоит в 
самостоятельном изготовлении 
многих функциональных 
узлов: твердотельного лазера, 
системы управления лазерным 
излучением, электроники и 
программного обеспечения. Это 
дает возможность уменьшить 
влияние внешних факторов при 
изготовлении оборудования и 
удешевить продукцию.
«Мы находимся сейчас в 
Славутиче, но с технологиями 
будущего. Чтобы дойти 
до такого высокого уровня, 
сколько всего надо! Меня также

поразило, что большая часть 
комплектующих производится в 
Украине», -  подчеркнул Владимир 
Удовиченко. В ходе беседы с 
руководством предприятия 
«ЕДАПС-Лазер» мэр предложил 
совместно с консорциумом 
«ЕДАПС» запустить пилотный 
проект «Социальная карта 
жителя Славутича». «Мы должны 
изменить систему льгот, 
необходимо внедрить социальные 
карты. Это поможет сделать 
льготы адресными, это отход 
от бюрократии. Этот проект 
снимет множество проблем, как 
для людей, так и для государства», 
-  отметил градоначальник.
По окончании встречи мэр 
Славутича вручил почетную 
грамоту генеральному 
конструктору предприятия 
«ЕДАПС-Лазер» Георгию 
Сидорову.  


